

NEWS



Forschung im Dialog: Doktorandenseminar der Forschungsgruppe Ulrich am AAUF setzt Impulse für GRC, Digitalisierung und Management Accounting

Am 12. Dezember 2025 fand am AAUF das Doktorandenseminar der Forschungsgruppe von Professor Dr. habil. Patrick Ulrich statt. Die derzeit rund 15 Doktorandinnen und Doktoranden umfassende Forschungsgruppe kam zusammen, um den aktuellen Stand ihrer Promotionsvorhaben vorzustellen, kritisch zu reflektieren und gemeinsam weiterzuentwickeln.

Im Mittelpunkt des Seminars standen laufende Forschungsprojekte aus den Themenfeldern Governance, Risk & Compliance (GRC), Digitalisierung sowie Management Accounting & Control. In intensiven Diskussionsrunden präsentierten die Promovierenden ihre theoretischen Ansätze, methodischen Designs und ersten empirischen Ergebnisse. Dabei profitierten sie insbesondere vom interdisziplinären Austausch sowie vom konstruktiven Feedback innerhalb der Gruppe.

Als assoziierte Forscherin nahm zudem Professor Dr. Simone Philp am Doktorandenseminar teil und bereicherte die Diskussionen mit wertvollen inhaltlichen Impulsen und Perspektiven aus ihrer wissenschaftlichen Expertise.

Das Doktorandenseminar bot darüber hinaus Raum für die strategische Einordnung der Forschungsarbeiten in aktuelle wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklungen. Fragen der digitalen Transformation von Controlling- und Steuerungssystemen, datenbasierter Entscheidungsunterstützung sowie moderner Konzepte der Unternehmensführung und -überwachung wurden dabei besonders intensiv diskutiert.

Mit dem Seminar unterstrich die Forschungsgruppe ihren Anspruch, exzellente, praxisrelevante und international anschlussfähige Forschung zu fördern und den wissenschaftlichen Nachwuchs gezielt zu unterstützen. Das Doktorandenseminar ist damit ein zentraler Bestandteil der strukturierten Promotionsförderung am AAUF und stärkt nachhaltig die Forschungsaktivitäten in den beteiligten Fachgebieten.